

Kirche in 1Live | 22.09.2021 floatend Uhr | Christina Ossenberg-Gentemann

## In der Kühlschrankschrankabteilung

Letzten Samstag war ich shoppen. Nee, anders: Ich wollte shoppen. Kühlschrankschrankshoppen ... Mein jetziges Schätzchen ist einfach zu alt und ich hab im Internet tolle neue Modelle gesehen. So mit Ice-Maker und so. Cool, so einen hatte meine Gastfamilie als ich als Austauschschülerin in Kalifornien war! Eigentlich hätte ich gern genauso einen!

Da stand ich also vor den riesig großen Geräten, die etwa die Größe meines Kleiderschranks haben. Ziemlich gigantisch und überfordernd. Als ich mir die Schränke genauer anschaute, fiel mein Blick auf die Skala der Energieeffizienz. Die geht von A-F und keines der Geräte hatte eine bessere Einstufung als E oder F. Also richtig mies in Sachen Nachhaltigkeit!

Und da wusste ich: Ok, jetzt bin ich an dem Punkt, an dem es um mehr geht, als nur darum, was ich mir leisten kann, oder was ich cool finde.

Ich bin dann ohne Kühlschrank nach Hause gegangen und recherchiere jetzt nach energiesparenden Modellen. Manchmal denke ich auch noch an den ICE-Maker. Aber: Für den Moment habe ich meinen ökologischen Fußabdruck etwas zurückgeschraubt. Das macht mich nicht zur Superheldin, aber ein bisschen stolz bin ich schon. Denn darauf zu achten, fällt mir nicht immer so leicht.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider